

Fraktionsgeschäftsführer
Benjamin Schmidt
Tel.: 0221 / 139 54 46
Fax: 0221 / 139 54 51
E-Mail: info@cdu-regionalrat-koeln.de

Köln, 31. Mai 2021

Vorsitzender im Amt bestätigt

Braunkohlenausschuss wählt Stefan Götz in konstituierender Sitzung

In seiner konstituierende Sitzung hat der Braunkohlenausschuss der Bezirksregierung Köln seinen bisherigen Vorsitzenden, Stefan Götz im Amt bestätigt. Der Kölner, der gleichzeitig auch Vorsitzender der CDU-Fraktion im Regionalrat Köln ist, wurde mit 35 Ja-Stimmen bei zwei Nein-Stimmen von den anwesenden Mitgliedern wiedergewählt. Götz, der über eine langjährige Erfahrung in Verfahren und Angelegenheiten in Sachen Braunkohle verfügt, prophezeite nach seiner Wahl eine herausfordernde Zeit für den Braunkohlenausschuss in den kommenden Jahren durch den Strukturwandel im Rheinischen Revier und den Ausstieg aus der Braunkohle.

Der Braunkohlenausschuss, der die sachlichen und verfahrensmäßigen Entscheidungen zur Erarbeitung der Braunkohlenpläne trifft und deren Aufstellung beschließt, setzt sich aus Mitgliedern der vom Braunkohleabbau betroffenen Kreise zusammen. Die Braunkohlenpläne werden auf Grundlage der Landesentwicklungspläne und in Abstimmung mit den Regionalplänen erarbeitet. Sie legen die Ziele der Raumplanung im Braunkohlengebiet fest, um eine geordnete Braunkohlenplanung zu gewährleisten.

Zu den ersten Gratulanten nach der Wahl, im Ratssaal der Stadt Leverkusen, gehörte u. a. die stellvertretende Regierungspräsidentin, Monika Wißmann.